

Fecha 04.07.2019	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

TRASCENDIÓ

QUE si la recuperación de una operación de rodilla puso al secretario de Seguridad, **Alfonso Duraño**, en silla de ruedas el lunes pasado, durante el festival-informe de su jefe en el Zócalo, la inusitada rebelión en curso de cientos de policías federales a su cargo bien puede añadirle un descabro justamente en la semana de estreno de la Guardia Nacional.

El repudio de este grupo inconforme tiene como antecedente la descalificación que **Andrés Manuel López Obrador**, candidato y Presidente, lanzó periódicamente a la corporación con tildes como "corrupta", "inservible", "podrida", "rebasada" y ahora "movida por mano negra".

QUE además de la amenaza de paro nacional para hoy a las nueve de la mañana, algunas voces dentro del grupo rebelde de la Policía Federal expresaron su temor por una supuesta intervención militar a las tres de la madrugada para la recuperación de instalaciones y acusaron al titular de la División de Investigación, **Víctor Hugo Enriquez**, y sus comisarios **Rodrigo Mancera** y **Máximo Neri**, de levantar actas de abandono de labores a los inconformes.

QUE acaso inspirado por los recientes tuits de **Donald Trump**, su encargado de Negocios en la embajada, **John Creamer**, aseguró que México y EU afrontan retos comunes como la familia que son, a propósito del Día de la Independencia que hoy celebra el vecino del norte.

Reconoció la aportación de los 36 millones de ascendencia mexicana en aquella economía, las inversiones de Cemex, Bimbo, Lala y **Gruma**, así como la irrupción de **Alfonso Cuarón**, **Alejandro González Iñárritu** y **Guillermo del Toro** en Hollywood.

QUE senadores de Morena y del PAN condenaron la propuesta que el coordinador de Movimiento Ciudadano, **Dante Delgado**, entregó a su par **Ricardo Monreal** consistente en que los cargos de la Mesa Directiva sean rotatorios por género, cuando ahora está compuesta por ocho mujeres y tres hombres, mientras que en la Junta de Coordinación Política ellas son cuatro por siete varones.

De prosperar, la participación en los órganos directivos del Senado sería de 15 hombres y siete mujeres. ■

